## ¡Beca del 100 en el Tec! Ocho Líderes del Mañana para campus Laguna



"La distinción Líderes del Mañana, es un enorme regalo que no se concede fácilmente. Ser un Líder del Mañana es el mayor honor y la más grande responsabilidad que se nos ha conferido hasta ahora".

Esas fueron las palabras de Javier al momento de tomar el micrófono en representación de sus siete compañeros.

"Para mí un líder es una persona con la capacidad de cambiar para bien, no sólo a un estado, sino a un país completo".

Y es que **Javier Aguilera de la Cruz**, junto a siete laguneros más, ganó la distinción <u>Líderes del Mañana</u> que otorga una beca del 100 por ciento a jóvenes que desean realizar sus estudios profesionales en el Tecnológico de Monterrey.

Así fue como el campus Laguna dio la bienvenida a los ocho nuevos estudiantes de Profesional que integran la octava generación de este programa y que empezaron clases el pasado 9 de agosto:

Javier Aguilera De la Cruz, Jesús Daniel Farías Bustamante, Fernándo González Contreras, Sebastián Hernández Castro, Beatriz Ibarra Acuña, Naomi Alejandra Luján Vázquez, Verónica Guadalupe Moreno Esparza y Gael Emiliano Padilla Fraustro.



width="1920" loading="lazy">

Ceremonia de Bienvenida presencial en Laguna

La bienvenida de los ocho jóvenes se realizó de manera presencial en el campus Laguna con una ceremonia con todos los protocolos de higiene y seguridad.

El evento fue presidido por Gerardo González Dueñes, presidente del Consejo de Educación y Tecnología de La Laguna, A.C. (ETLAC); Elisa López García, líder de Mercado de Sorteos Tec en Torreón y Eduardo Javier Arrambide Leal, director general del campus Laguna.

"Ahora tienen el compromiso de cambiar a México, acortar la desigualdad y luchar por un futuro mejor para las futuras generaciones", fueron las palabras del director del Tec en Laguna.

"A los ocho nuevos integrantes de nuestra familia, muchas felicidades. El proceso ha sido largo, extenuante y lleno de retos, pero finalmente están aquí, y desde hace una semana cursan su carrera profesional en la mejor universidad del país", expresó.

Al evento asistieron miembros del Consejo de ETLAC, donantes, directivos del campus y las familias y profesores de los nuevos Líderes del Mañana.

Asimismo se contó con la presencia y representación de quienes hace un año protagonizaron esta misma ceremonia, pero de manera virtual: los 10 jóvenes que conformaron la 7ª Generación de este programa.



width="1920" loading="lazy">

## 63 Líderes del Mañana en Laguna

A nivel nacional la octava generación de Líderes del Mañana se suma a los **mil 343 estudiantes beneficiados** por el programa de inclusión, transformación y movilidad social más importante del Tec de Monterrey.

De manera particular **63 jóvenes laguneros** han tenido la oportunidad de realizar sus estudios profesionales en el Tecnológico de Monterrey campus Laguna sin costo alguno.

**20 jóvenes se han graduado de Profesional** con el programa Líderes del Mañana desde que inició este programa. Actualmente, 30 estudian una carrera profesional en Campus Laguna.



width="1920" loading="lazy">

"Es una bendición, una oportunidad muy grande": mamá de Líder del Mañana "Estoy muy emocionada y muy agradecida. Es una bendición, una oportunidad muy grande puesto que no tenemos los recursos para pagar una universidad, realmente fue una sorpresa".

Ese fue el testimonio de **Rocío de la Cruz Uribe**, **madre de Javier**, uno de los jóvenes que obtuvieron la beca del 100 por ciento para estudiar en el Tec campus Laguna.

"Él desde chico ha sido muy sobresaliente, sus maestros le decían que si tenía la oportunidad de cursar una carrera que lo hiciera".

"Debido a nuestra situación económica no se veía la posibilidad de estudiar. Cuando le dieron la noticia todos nos alegramos mucho. Es un niño muy entregado y decidido, tiene la facilidad de apoyar, de ayudar a los demás, yo le digo que mantenga ese espíritu de servicio", finalizó.

## SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN: